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ACADEMIA DE MICROBIOLOGÍA CLÍNICA 

Departamento de Ciencias Químico-Biológicas 

Minuta 33 (09/24) de reunión miércoles 18 de septiembre del 2024, hora de inicio 09:00 

horas 

Se realizó reunión presencial en la sala de juntas del departamento de Ciencias Químico-

Biológicas y virtual mediante la plataforma TEAMS.  

 
La Dra. Álvarez Ainza presidenta de la academia inicia la reunión verificando el cuórum de 

la reunión e indicando el orden del día. 
 

Orden del día: 

1. Lista de asistencia 

2. Muestra estudiantil 

3. Análisis de ocupación de plazas vacantes 

4. Asuntos generales 

 

 
1. Se toma lista de asistencia de los participantes: Dra. Erika Silva Campa, M.C. Román 

Escobar López, Dr. Eduardo Ruíz Bustos, Dra. Maritza Lizeth Álvarez Ainza, M.C. 

Gricelda Núñez Mejía, M.C Jesús Andrés López Gonzáles y Dra. Ana Lucía Gallego 

Hernández. También se presentó al M.C Jesús Andrés López Gonzáles como nuevo 

miembro de la academia de microbiología.  

 

2. Se informó que ya está habilitada la página para registrar en línea los trabajos de la 

muestra estudiantil y la fecha límite de registro es el 23 de septiembre; y que las 

convocatorias ya están revisadas para adjuntase a la página. Se invitó a los 

integrantes de la academia a: 

 

A) Que se dé la difusión e invitar a los alumnos para realizar trabajos en las 

diferentes academias.  

B) A formar parte de las comisiones para la revisión de los resúmenes y de los 

posters 

C) Formar parte de las comisiones para la organización y logística el día del evento, 

el cual, se llevará a cabo el miércoles 20 y jueves 21 de 9am-2pm.  

D) A dar sugerencias de especialistas del área, para actualizar el banco de jurados ; 

lo más pronto posible para enviar las invitaciones correspondientes por parte 

del departamento. 

E) Enviar correo para registrase en cualquiera de las comisiones. 
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3. Como siguiente punto se mencionó a cerca de cómo concursar dos las plazas 

vacantes de técnico académico. Y se estuvieron viendo los requisitos para 

promoción y concurso de oposición.  El quórum mencionó que se debe hacer una 

evaluación de los posibles candidatos, además ver los requisitos que cumplen los 

posibles candidatos según el EPA y así determinar cuál, será la forma de los 

concursos para la siguiente reunión. 

 

4. En asuntos académicos generales, se presentó el informe del curso de preparación 

de alumnos para presentación del examen EGEL, donde funge como responsable la 

Dra. Maritza Álvarez así como colaboradores varios docentes de esta academia, 

donde se le dio la aprobación por parte de la academia.  Por otro lado, el M.C. Román 

Escobar López, mencionó que es importante organizar un comité de maestros por 

módulos, para impartir un curso para el examen para obtener la certificación por la 

FEQUISON, y determinar cuotas y ajustar las áreas que se van a impartir.  

 

 

Sin más asuntos que tratar concluye la reunión a las 10:00 horas. 
 
 
 
 
 
 
 

      ___________________________________                           ____________________________________ 

Dra. Maritza Lizeth Álvarez Ainza                                 M.C. Gricelda Núñez Mejía 
                 Presidente de la Academia                                             Secretaria de la Academia 

 

 


